

# **BDK im Gespräch mit der Behördenleitung des Polizeipräsidium Frankfurt am Main**

28.08.2017

**Am 28. August 2017 traf sich der BDK, vertreten durch den Frankfurter Bezirksvorsitzenden Michael Finger, dem stellv. Bezirksvorsitzenden Sascha Buschky und dem Landesvorsitzenden Dirk Peglow, mit Polizeipräsident Gerhard Bereswill und Vizepolizeipräsident Dr. Walter Seubert zum Austausch.**

**Polizeipräsidium Frankfurt am Main**

Das Gespräch stand unter dem Obergriff "**Steigerung der Attraktivität der Kriminalpolizei und des Polizeipräsidiums Frankfurt am Main als Arbeitgeber**".

Es wurden dabei die Themen behandelt:

- Steigerung der Attraktivität der Kriminalpolizei, um genügend Bewerberinnen und Bewerber anzusprechen
- Verteilung der Ausbildungslast
- Fehlstellenproblematik
- Personalentwicklung
- Durchführung der Leichenschau in Zusammenarbeit mit der Gerichtsmedizin
- Aus- und Fortbildung der kriminalpolizeilichen Sachbearbeiterinnen und Sachbearbeiter

Beide Seiten waren sich einig, die Gespräche in der Zukunft fortzusetzen.